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Abstract (en)
The device for driving fasteners (12) into hard materials has a rotating drill device (1) and a bolt seating device (2). A rotary movement with, if
required, an impact movement superimposed on it, is transmitted in a first phase onto the fasteners (12) in order to produce a blind hole in the
material. Subsequently, in a second phase, the fasteners (12) are driven into their final position in the material by means of high-pressure gases.
<IMAGE>

Abstract (de)
Das Gerät zum Eintreiben von Befestigungselementen (12) in harte Werkstoffe weist eine Drehbohreinrichtung (1) und eine Bolzensetzeinrichtung
(2) auf. Auf die Befestigungselemente (12) wird zum Erstellen eines Sackloches im Werkstoff in einer ersten Phase eine Drehbewegung mit
gegebenenfalls überlagerter Schlagbewegung übertragen. Im Anschluss daran werden in einer zweiten Phase die Befestigungselemente (12)
mittels hochgespannter Gase in ihre Endlage im Werkstoff eingetrieben. <IMAGE>
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